

こんにちは、箕輪進修高校です
うえのばやしだより



新年度が始まりました。
今年度もよろしくお願ひします。

学校長挨拶

皆様初めまして。この4月より箕輪進修高校に学校長として赴任してまいりました棚田美穂と申します。創立100周年を迎えた歴史あるこの箕輪進修高校の校長として赴任したことは大変光栄であると同時に、身の引き締まる思いがいたします。なにとぞよろしくお願い致します。



さて3月は肌寒い日が多かったせいか、春の足音は昨年よりもゆっくりとした感じで新年度が始まりました。4月4日の始業式、5日の入学式では、体育館でストーブを使用するほど寒い日となりましたが、10日ごろに桜が咲き始めると、今度は夏のような暑さになり、桜も水仙も桃の花も一気に咲き、満開となりました。花の種類によって少しずつ咲いて、いろんな花を長く楽しめる年もあれば、今年のように一斉に咲いて一度に多くの花を楽しむことができる年もあります。箕輪進修高校の学びも、それぞれの生徒が持つ個性とその環境によって、早くから少しずつ咲いて長く続くこともあれば、なかなか進歩は見えなくても、一つのきっかけで一気に咲くこともあります。今年度78名の新入生を迎え、全校生徒269名で箕輪進修高校の令和6年度がスタートしました。今年生徒それぞれがどんな花を咲かせてくれるか楽しみです。

皆様もご存じの通り、本校は平成20年に、南信地区唯一の多部制単位制高校となり、その利点を活かしながら、生徒一人ひとりのライフスタイルや学習進度、多様な進路希望に対応した柔軟な教育活動を展開しています。「一人ひとりが互いを認め合いながら、自分のペースで意欲的に学び、社会で自立し活躍できる力を育てる」ことを学校目標に、これからも引き続き教育活動を進めてまいります。箕輪進修高校になってからちょうど16年。「箕輪進修高校さん」もいよいよ高校生になりました。今後とも本校の取り組みにさらなるご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い致します。

なお地元の方はもちろんのこと、地元を離れて暮らす同窓生や地元出身の方などにも「みのしん」の今を知っていただくために、4月1日より「みのしん 校長ブログ」を開設しました。平日はほぼ毎日更新をしております。この「うえのばやしだより」とあわせて、ご覧いただければ幸いです。



令和6年4月吉日 長野県箕輪進修高等学校校長 棚田 美穂

入学式



4月5日、入学式が行われました。今年度は、Ⅰ部クリエイト工学科20名、Ⅰ部普通科22名、Ⅱ部普通科29名、Ⅲ部普通科7名、計78名が入学しました。

新入生呼名に対する返事の大きさや新入生代表挨拶など新入生の雰囲気から新たに始まる高校生活に対する希望や期待を感じました。この3年間、箕輪進修高校で多くのことを学び、新しい学校の歴史と自分自身の歴史を築いてもらいたいと思います。ようこそ、箕輪進修高校へ！



新入生歓迎会 Ⅰ・Ⅱ部

4月10日、生徒会主催による新入生歓迎会が行われました。今年度は部活動紹介が復活しました。フェンシング部や弓道部、軽音楽部などが実演し、活動内容などの説明をしました。歓迎会の最後には生徒会入会宣言が行われました。1年生生徒入会宣言では、「箕輪進修高校生徒会の一員としての自覚を持ち、先輩方と力を合わせて生徒会活動を行っていききたいと思います」と意気込みを述べていました。



対面式 Ⅲ部

4月8日、Ⅲ部生徒会主催による対面式がおこなわれました。7名の新入生を教職員・生徒全員で迎えました。1日でも早く学校生活に慣れて、勉強や生徒会など一生懸命に頑張っていきます！



箕輪進修高校ホームページ

<https://www.nagano-c.ed.jp/minowa/>

箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。

学校に対するご意見・ご要望は、トップページの

問い合わせメール に送信してください。

